La Diputación asegura ser la 'única' que 'trabaja' por la candidatura de La Rábida

Guerra dice que no buscan 'quitarle el protagonismo a nadie' dos días después de tumbar el PSOE en el Senado una moción de apoyo al manifiesto de Estudios Iberoamericanos

CARMEN BARAHONA / Huelva El portavoz del equipo de gobierno de la Diputación, el socialista Manuel Guerra, aseguró ayer que la institución provincial es «la única» que trabaja para conseguir que La Rábida sea declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco.

«Somos los únicos que estamos trabajando para sacar esta iniciativa por el canal adecuado», sostuvo Guerra, que arremetió con dureza contra el PP, al que acusó de «buscar un protagonismo propio y partidista en perjuicio de los intereses de la provincia».

Guerra salió ayer a defender la postura adoptada por su partido en el Senado, tan sólo dos días después de que el PSOE rechazase una moción del PP dirigida a instar al Ministerio de Cultura a impulsar la candidatura de La Rábida, sólo porque el texto popular daba el liderazgo de la iniciativa a la Asociación de Estudios Iberoamericanos Rábida –impulsora de la idea– y no a la Diputación.

Así, Guerra recordó que el PSOE ofreció al PP aprobar la moción con una enmienda que reconociese la declaración institucional aprobada por el pleno de la Diputación pero «se negaron porque sólo les interesa la confrontación política».

Aunque no sólo el PP sino tam-



Manuel Guerra, antes de la rueda de prensa de ayer. /ANTONIO LUIS DELGADO

bién PP e IU han mostrado su respaldo al manifiesto de la Asociación de Estudios Iberoamericanos, Guerra sostuvo que no van «por libre» en este asunto y recordó al resto de partidos que todos votaron la declaración institucional de la Diputación por lo que, dijo, serán ellos «los que se están desmarcando de la iniciativa».

Del mismo modo y apuntando a la Asociación de Estudios Iberoamericanos, insistió en que no es «lógico» que «una asociación se deje instrumentalizar por parte de un determinado partido político por sus intereses partidistas que no tienen que ver con los intereses de La Rábida»

Asimismo, Guerra negó que quieran robarle el protagonismo a la asociación al no querer apoyar su manifiesto. «No se trata de quitar el protagonismo a nadie», dijo. Aunque reconoció que la asociación fue quien lanzó la idea y que la Diputación «la hizo suya», recordó que la propuesta lleva en el aire «más de dos décadas» cuando la Real Sociedad Colombina Onubense abogó por ello.

La Diputación, afirma, «reconoce el papel de la asociación pero no podemos estar permanentemente en fase de propuestas, tenemos que pasar a la acción». En este sentido, dijo que ahora no procede pedir el apoyo del Ministerio, que ya lo ha dado por carta, sino trabajar en los trámites y eso es lo que está haciendo la Diputación al encargar el expediente de la candidatura a la Universidad de Huelva y la Universidad Internacional de Andalucía.

Preguntado sobre la razón de excluir a la Asociación Rábida de este grupo de trabajo dijo que son las universidades las que tienen que hacer el expediente para que sea «lo más sólido posible».

Una vez que el expediente -sobre el que se dará un avance en los próximos días-- esté hecho, «la Diputación va a contar con el conjunto de la sociedad y también con la asociación». Guerra admitió también que es la Junta y no la Diputación la que debe empezar la tramitación de la candidatura tras la elaboración del expediente.

CCOO mantiene su mayoría en la Universidad de Huelva

Huelva

CCOO destacó ayer que se ha confirmado como el sindicato más votado y con mayor representación en número de delegados tras las elecciones sindicales celebradas en la Universidad de Huelva, a las que concurrían tres sectores, el Personal de Administración y Servicios (PAS), tanto funcionario como laboral, y el Personal Docente e Investigador (PDI) laboral.

Desde CCOO explican que con una participación cercana al 57 por ciento del total de trabajadores y trabajadoras convocados a las urnas, han conseguido 13 delegados y delegadas de los 35 puestos disponibles, con el 33,6 por ciento de los votos válidos. UGT y CSIF han obtenido el 28,4 y el 25,4 por ciento respectivamente, con 10 delegados cada uno.

Por su parte, la Federación de Trabajadores de la Enseñanza (FETE) de UGT Huelva se mostró ayer «muy satisfecha» por los resultados obtenidos en las elecciones sindicales en la Onubense. El sindicato resaltó que han sido el sindicato más votado por el PAS funcionario y que siguen manteniendo sus tres delegados en el sector de PDI laboral.

Abierto el plazo para las becas de posgrado Talentia

Huelva

La delegada de Economía, Innovación y Ciencia de la Junta de Andalucía en Huelva, Manuela de Paz, dio a conocer ayer la nueva convocatoria de Becas Talentia a un grupo de candidatos interesados en beneficiarse de las 300 becas ofertadas en la edición de 2010, con las que podrán realizar un programa de posgrado en alguna de las mejores universidades del mundo.

El primer plazo de presentación de solicitudes de la convocatoria 2010 finalizará el 24 de junio, a lo que seguirá un periodo de 10 días naturales para la subsanación de solicitudes. El 6 de septiembre se abrirá un nuevo plazo hasta el 6 de octubre.

Las Becas Talentia cubren los gastos de matrícula, estancia y viaje para la realización de programas Máster, MBA y Doctorado de hasta 2 años de duración, y programas de especialización profesional de hasta 6 meses de duración.

Un total de 13 onubenses han sido hasta la fecha beneficiarios de una Beca Talentia desde su lanzamiento en 2007, seis mujeres y siete hombres.

INTERRUPCIÓN TEMPORAL DEL SUMINISTRO

Con motivo de las obras que estamos realizando para la ampliación y mejora de la red de servicio, nos vemos en la necesidad de interrumpir temporalmente el suministro de energía eléctrica. Los días y las horas entre las que se producirá la interrupción, poblaciones y zonas, son las siguientes:

AYAMONTE

DÍA: 19 de junio de 2010 HORAS: de 06:00 a 08:00

Descargo Nº 2520119

Esta interrupción es necesaria para trabajos de mantenimiento y afecta a los siguientes clientes:

AFECTADOS: En el término municipal de AYAMONTE: Los siguientes centros de distribución: Campo, Boticario, Pista Gámez, Gas Natural, Fca. Ballestero, Cabezo Gallo, Agua Pinillo, Homilux, Pantanar y Almenara.

BONARES

DÍA: 21 de junio de 2010 HORAS: de 08:00 a 12:00

Descargo Nº 2511519

Esta interrupción es necesaria para trabajos de mantenimiento y afecta a los siguientes clientes:

AFECTADOS: En el término municipal de BONARES: Los siguientes centros de distribución: La Curva, El Bosque, Las Veredas, Nave Avícola, Los Velos 1 y Los Velos.

ALMONTE

DÍA: 21,22 y 23 de junio de 2010 HORAS: de 08:15 a 14:15

Descargo Nº 2517123, 2517097, 2517181

Esta interrupción es necesaria para trabajos de mantenimiento y afecta a los siguientes clientes:

AFECTADOS: En el término municipal de ALMONTE: Los siguientes centros de distribución: Palacio Rey y Gaulija, afectando a Camino Palacio Rey y Zonas próximas.



Trabajamos para usted, mejorando su calidad de vida.

Centro de Atención de Averias: 902-516-516 Centro de Atención Comercial: 902-509-509

El precio del suelo urbano desciende casi un 19% en la provincia

Huelva, segundo lugar de Andalucía donde el alquiler fue más caro en mayo

Hue

El precio del suelo urbano, que supone entre el 40% y el 60% del precio final de las viviendas, descendió en Huelva un 18.7% en el primer trimestre de 2010 hasta alcanzar los 177,4 euros por metro cuadrado, según datos del Ministerio de Vivienda.

Con esta cifra, Huelva se sitúa como la segunda provincia andaluza con un mayor descenso en el precio del suelo, sólo superada por Córdoba, donde la bajada fue del 19 4%.

En total, en Andalucía el precio del suelo urbano bajó un 6,7% durante los tres primeros meses del año y alcanzó la cifra de 217,2 euros por metro cuadrado, aunque esta caída es menos de la mitad que el descenso nacional, donde el precio del suelo urbano cayó un 14,3% hasta situarse en 204,7% euros el metro cuadrado.

Por otra parte, según el Informe de la Vivienda en Alquiler en España elaborado por fotocasa.es, la renta mensual por estos inmuebles se situó en Huelva en 7,30 euros por metro cuadrado durante el pasado mes de mayo.

En el ránking de precios, Huelva fue la segunda provincia andaluza con el alquiler más caro. El primer puesto lo ha ocupado Sevilla con 7,76 euros por metro cuadrado al

El informe también destaca que Huelva ha sido la provincia que ha registrado en mayo un mayor aumento del precio del alquiler respecto al mes anterior. La subida fue del 4,2%.

Isla Cristina se ha situado como el municipio andaluz con el precio medio de la vivienda en alquiler más cara durante el pasado mes. Así, este informe indica que la renta en dicha localidad costera se localizó en mayo en 9,60 euros por metro cuadrado al mes.

El precio en Isla Cristina contrasta con el registrado en el municipio andaluz donde la renta fue más baja, Baeza (Jaén), donde se han pagado 3,95 euros por metro cuadrado en mayo.